
CONSEIL DE QUARTIER CHAMPS VILLARS  / BARRICADE
MARDI 7 JANVIER 2025

• Informations en partage
La campagne de recensement mandatée par l’Insee a débuté et se tient jusqu’au 16 février. Les agents recruteurs vous 
présenteront leur justificatif.

Le mouvement social des conducteurs de bus continue. Une médiatrice a été nommée afin d’obtenir un accord entre les 
parties concernées. En attendant, des intérimaires, rapidement formés, assurent certains trajets sur les horaires de forte 
affluence. Le respect des horaires est approximatif, une application a été mise en place pour aider les usagers. La priorité 
a été mise sur les trajets scolaires. 

Le parking Indigo de la gare reste gratuit le temps du conflit entre 7h et 21h afin de palier la gêne occasionnée. Cela évite 
aussi l’encombrement des voitures dans le quartier de la gare. Vous demandez un affichage plus explicite. 

Le remboursement du Pass Navigo étant de la compétence de la Région, il sera a priori traité après le conflit.     

Vous avez évoqué l’idée d’une navette desservant la gare du Grand-Cormier.

Depuis le 1er Janvier, le tarif des tickets de RER s’uniformise à 2,50 € pour une durée de 1 heure 30 de parcours effectué.

• Projet Participatif
Nous avons décidé de mettre à disposition une enveloppe de 30 000 euros pour la réalisation de projets d’initiative 
citoyenne pour notre collectivité. Vous trouverez en pièce jointe le formulaire et le règlement de cette proposition. Un 
calendrier précis a été constitué : réception, analyse,  choix des projets les plus innovants pour une mise en place  durant 
cette année 2025. Vous avez plus de 18 ans, des idées, alors à vos plumes par retour de mail.  

• Les Olympiades Achéroises
Vous nous avez proposé une nouvelle thématique la dernière fois, et comme nos réunions sont le lieu de précieux 
d’échanges, on va s’en inspirer ! Ce sera un défi interquartier, intergénérationnel, comme pour les Olympiades. En voici 
le principe : nos rues, nos monuments témoignent d’un historique, nous allons rédiger des énigmes, des rébus pour faire 
découvrir notre ville durant la journée du Patrimoine. Nous allons y réfléchir pour vous apporter des précisions lors de 
notre prochaine réunion.

• Parole aux Habitants
L’ASL “village de France” souhaitait les coordonnées d’une entreprise traitant de la maladie du tigre du chêne dont certains 
arbres sont atteints. Durant leur AG, ils ont décidé d’un traitement bio… À suivre.

La caméra positionnée rue Maurice-Thorez, face à la chaufferie, ne pourrait-elle pas être orientée vers l’Allée des Roses, 
afin de dissuader les conducteurs qui se garent mal ?



Mise en conformité des installations électriques des appartements : à quel rythme s’applique-t-elle ? Car, de nos jours, 
avec la multiplication des appareils ménagers sur une même alimentation électrique, cela représente un danger de sécu-
rité. Cela serait une prévention des incendies ménagers.

Vous dénoncez des défauts d’éclairage récurrents dans le quartier…

Vous avez observé des utilisations illicites des boxes. Les stockages abusifs de substances peuvent se révéler dangereux. 
Comment y faire face ?    
 
Au vue de la nouvelle réglementation de zone 30 km/ h depuis septembre, est-il nécessaire de garder autant de ralentis-
seurs ?

Les travaux de réfection des ascenseurs progressent. 

Vous dénoncez toujours des voitures ventouses, ainsi que les nuisances collatérales liées aux ventes illicites et régulières 
aux entrées des halls.

• Les Visites
Une nouvelle date pour la visite des 2 centres de tri Azalys et Cyrène va être proposée prochainement sur un samedi.

Les visites de la CAAPY  (voitures de collection réunies dans un hall de l’usine Peugeot) comme celle de la Distillerie du 
Noyau de Poissy sont toujours possibles. Il suffit de vous signaler.

Nouveautés 2025 : les établissements Neau, pour la salaison du saumon fumé, nous ouvrent leurs portes pour une visite, 
de 1 heure 30 environ. À convenir, 

Le Château de La Muette, dont la rénovation est terminée, s’ouvre au public. Prévoir un mercredi après-midi. Un covoitu-
rage sera organisé. Nous vous laissons nous envoyer un mail pour enregistrer votre présence.

Nous avons agréablement continué à dialoguer en partageant la traditionnelle galette.
Je vous remercie de votre participation.

Notre prochaine réunion se tiendra le mardi 4 mars, à 20h, à la Maison des Parents.

Evelyne Beaudichon


